

Aix, le

Chère madame,

Je vous présente mes voeux les plus chaleureux , au seuil de 1981. Pour vous personnellement, et pour tout ce que vous entreprendrez

Voici mes deux derniers livres, que je suis heureuse de vous offrir. L'histoire des mères s'efforce de mettre à la portée de toutes les femmes les acquis récents du travail historique. En montrant, sur une longue durée, quels facteurs , quels déterminismes pèsent sur les conduites maternelles, nous espérons élever le degré de conscience des femmes, et, en conséquence, leur liberté. - Nous, les assistantes sociales tente d'éclairer la naissance d'une profession qui est restée , en France, entièrement féminine. J'ai voulu comprendre cette conjonction entre le "social" et le "féminin", voir ce qu'elle implique . Ecouter ces témoins a été passionnant. Je demeure incapable de traduire tout ce qu'elles m'ont appris.

Parlons de votre prochaine visite.

Devant le C.E.F.U.P. vous parlerez donc sur #: "Femme et politique". Pour mon séminaire, j'ai renoncé à vous envoyer un dossier de questions; j'ai peur d'embrouiller les perspectives. Je vous demande simplement d'évoquer votre expérience, en deux ou trois temps:

\*1- Comment êtes-vous parvenue à assumer les responsabilités suprêmes, dans une société réputée patriarcale? In dépendamment de vos mérites personnels, à quels facteurs attribuez-vous cette ascension?

\*2- Au moment de votre arrivée au pouvoir, quels étaient les problèmes principaux des femmes portugaises? Qu'avez-vous souhaité faire pour elles?



Quels soutiens, quels obstacles avez-vous rencontrés? Quels résultats estimez-vous avoir atteints?. Qu'est-ce qui reste à faire de plus important, de plus urgent?

\*3- Dans quelle mesure votre action a-t-elle valeur d'exemple? Je veux dire: considérez-vous le cas portugais comme spécifique? ou peut-on extrapoler, tirer des conclusions générales, valables plus largement pour d'autres femmes au service des femmes?

Je reste à votre disposition pour toute autre question que vous voudriez me poser. En attendant la joie de vous connaître, je vous prie de croire à mes sentiments les plus chaleureux



Fundação Cuidar o Futuro

